



幡羅中だより

令和7年9月29日(月)発行 第5号 生徒数558名

高く志を抱き 心豊かに
たくましく生きる生徒の育成
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒

「信頼・責任・協力」を大切にし「文武両道」
で憧れ、目標、誇りとなる学校へ

スポーツ、芸術の秋到来

新人戦や校内音楽会が行われます

9月18日、雨による中断もありましたが、新人陸上市予選が行われました。熊谷スポーツ文化公園で行われる県大会への切符を手にした幡中生の、更なる活躍を期待します。

新人陸上深谷市予選結果

- 共通男子 400m 第4位 坂西 詩竜さん
- 共通男子 800m 第6位 福田 大介さん
- 共通男子 110mH 第3位 馬場 一樹さん **県大会**
- 第6位 高橋 汰介さん
- 第7位 岩田杏志朗さん
- 共通男子走高跳 第4位 高橋 陽馬さん
- 共通男子走幅跳 第3位 佐藤 叶芽さん
- 第4位 岩田杏志朗さん
- 第5位 高橋 陽馬さん
- 共通男子砲丸投 第2位 栗原 幸也さん
- 第5位 坂上 湊さん **県大会**
- 共通男子円盤投 第1位 栗原 幸也さん **県大会**
- 第6位 坂上 湊さん
- 4×100mR 第4位
- 1年女子 100m 第4位 内野 夏帆さん
- 第5位 石川 梨緒さん
- 共通女子 800m 第3位 今井 愛心さん
- 第4位 内野 夏帆さん **県大会**
- 共通女子 1500m 第2位 今井 愛心さん **県大会**
- 共通女子 100mH 第2位 堀 美宙さん
- 共通女子走高跳 第1位 江本 莉李さん **県大会**
- 共通女子走幅跳 第5位 堀 美宙さん
- 第7位 石川 梨緒さん
- 4種競技 第1位 江本 莉李さん
- 4×100mR 第2位

10月8・9日に県大会が行われます。コンディションを整えて、自分の力を十分に発揮できるよう取り組んでほしいと思います。

また、運動部の新人戦深谷地区予選会が9月25日から27日にかけて行われ、ソフトボール部は10月4日に代表決定戦という形で行われます。学校だよりの発行日の関係で、タイムリーに様子や結果をお伝えできず大変申し訳ないのですが、次号で大会結果等をしっかりとお伝えしていきたいと思いますので、ご容赦ください。

10月の行事予定

※○数字は学年を示しています。予定は変更になることもあります。

日	曜	行	事
1	水	実力テスト③	プロジェクト MAX
2	木	PTA 理事会	大里特活授業研究会 部活動中止
3	金		
4	土	新人戦代表決定戦	
5	日	幡羅地区市民体育祭	
6	月	中間テスト	SUL
7	火	中間テスト 引継・任命式	SUL
8	水	陸上県大会	
9	木	陸上県大会	
10	金	生徒会専門委員会	
11	土		
12	日		
13	月	スポーツの日	
14	火	新人戦県大会代表者会議	SUL
15	水	駅伝市予選 後期教育実習(~11/5)	
16	木	校内音楽会(弁当持参)	
17	金	県大会壮行会 生徒会専門委員会	
18	土		
19	日		
20	月		SUL
21	火	ふれあいデー 道徳動画撮影	SUL
22	水		
23	木		
24	金		
25	土		
26	日		
27	月	全校集会	SUL
28	火	PTA 家庭教育学級	SUL
29	水		
30	木	実力テスト③	7アード ストレイト講習
31	金	深谷市中学校音楽会	

※完全下校時刻 17:00
大変お世話になりました

新人戦地区予選期間中は、大会にお子様に参加された保護者の皆様には、朝早くからお弁当の準備や送迎など、大変お世話になりました。また、下校時刻が早いいため、昼食の準備やご家庭でのご指導など、ご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございました。

校内音楽会が行われます

10月16日(木) 深谷市民文化会館

今年度も深谷市民文化会館を会場に、幡羅中学校校内音楽会を行います。深谷で一番大きな会場ですが、生徒数も多く、保護者の方を含めると会場の定員数を越えてしまい、消防法の関係で座席以外の場所(通路や入り口付近の階段等)での鑑賞は禁止されておりますので、鑑賞は保護者の方、これまでと同様に学年ごとの入替制でお願いいたします。大変申し訳ありませんが、ご容赦ください。

また、保護者の皆様には、当日、お弁当の準備などお世話になりますが、生徒たちも大変熱が入った練習を行っており、素晴らしい歌声をお届けできると思いますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

当日の全学年の様子などは、後日販売される音楽会DVD又はブルーレイでご覧いただけますので、ご期待ください。



令和6年度校内音楽会(3年学年合唱)

音楽部 関東大会出場

9月21日(日) 新潟県民会館 金賞獲得

幡羅中音楽部が、新潟県民会館で行われた第80回関東合唱コンクールに出場しました。同声合唱の部に埼玉県から4校、埼玉、神奈川、千葉、栃木、群馬、静岡、新潟、山梨から計22校出場し金賞でした。独特の歌声がホールに響き渡っていました。初めての埼玉県を離れての合唱で、コンクール前の会館前では少し緊張の色が濃かったのですが、いざステージに上がると本当にしっかりとした態度でした。



新潟県民会館で(合唱の際の撮影不可のため)

授業研究会、動画撮影実施

特別活動、指導用道徳動画撮影

10月2日(木)には大里地区特別活動研究会が主催する授業研究会が本校で予定されており、2年生担当の佐藤先生が学級活動の研究授業を行い、大里地区(熊谷市、深谷市、寄居町)から小・中学校の先生方が参加し授業参観、研究協議を経て、各学校での特別活動の指導力向上を目指すものです。

また、10月21日(火)には埼玉県教育委員会の方が来校し、鴻野先生が1年3組で道徳の授業を行い、埼玉県中学校教員の指導力向上を目的とした研修のための動画撮影を行います。

こうした場面でも、幡中生の日頃の取組等が評価され、他の地区の学校の役に立つ活動が行われます。授業研究会や動画撮影に直接は関わらなくとも、幡中生の一人一人の地道な取組が認められて、こうした機会が生まれていることに自信と誇りを持ってください。

交通安全、ご家庭でも

県内で痛ましい事故が発生しています

最近になり、県内でも痛ましい交通事故のニュースが伝えられています。

14歳の女子中学生が自動車との衝突により、意識不明の重体や亡くなってしまったというものです。横断歩道を渡っていて交通ルールを守っていないがらの死亡事故。本当に胸が締め付



けれ、交通量の激しい幡羅中学校近隣でも起きて不思議はない交通事故の状況です。

10月には、実際の事故の状況などについてスタントマンによる「スケアードストレイト講座」を行い、生徒の交通安全に対する危機意識を高めていこうと考えています。

9月、10月は交通事故が多い時期です。学校でも機会あるごとに指導を行っていきますが、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

ご家庭でもご指導ください

- 自転車も歩行者も必ず一時停止
- 横断歩道を渡るときには青信号でも左右確認
- 斜め横断など無謀な横断厳禁
- 時間に余裕をもって行動
- 自転車の並列走行は交通違反